Mercredi 08 novembre 2023 08/11/2023 09:16

LOCALE

Affluence record pour le Marché des sorcières



⑤ 1 min



Le succès a dépassé les espérances des organisateurs.

« Il vous resterait des boissons chaudes ? Vin ou chocolat ? Il n'y a plus rien nulle part... ». Dimanche 5 novembre, en fin d'après-midi, les consommateurs allaient d'échoppe en échoppe à la recherche de ces breuvages de saison qui s'étaient évaporés tout au long de la journée. Un indicateur comme un autre pour attester de l'immense fréquentation enregistrée par le désormais traditionnel Marché des sorcières et des druides dans le village médiéval.

À l'initiative du Civam des quatre vallées, plus connu sous le nom métonymique

Mercredi 08 novembre 2023 08/11/2023 09:16

des producteurs du marché pittoresque, l'événement a donc rassemblé pour cette édition 2023 une foule considérable et continue depuis le matin jusqu'à la tombée du soir. « Du jamais vu », selon certains commerçants du vieux village.

Tables de pique-nique prises d'assaut pour un goûter improvisé et place de l'École aux allures festives complétaient ce tableau unique en son genre. Les voitures garées sur des stationnements de fortune causaient, elles, de nombreux embouteillages, obligeant certains élus, faute de police municipale, à régler eux-mêmes la circulation.

« Bien sûr, s'enthousiasmait-on dans un clin d'œil du côté des producteurs, nous sommes enchantés de la réussite de cette journée, comme des sorcières et des sorciers pourraient l'être... Nous avons été surpris par le succès de cette année, qui a largement dépassé nos espérances! ».

Le marché pittoresque, entre animations léchées, costumes de rigueur et renouvellement perpétuel, avait parfaitement su satisfaire les visiteurs en quête de « vrais bons produits » et d'échanges conviviaux. Le vieux village, où l'on croisait même des badauds chantant leur bonne humeur bras dessus bras dessous, avait lui aussi joué le jeu entre décorations adéquates et dynamisme évident. Et si le plein soleil apporté par la météo avait aidé à la conjoncture très favorable de cette journée, il ne faisait en rien oublier l'essence plaisante de l'automne, cette saison qui sent bon les premiers crépitements des cheminées et la fumée des chocolats chauds, le plaid posé sur les genoux, que l'on célébrait aussi à Castelnou ce jour-là...

E. H.

Mercredi 08 novembre 2023 08/11/2023 09:16



Mercredi 08 novembre 2023 08/11/2023 09:16

